Bericht

Herausforderungsprojekt "Kunst am Bau"



Langsam wird er Toilettenvorraum bunter und die Farbtöpfe leerer, woran die Herausforderungsgruppe Kunst am Bau nicht ganz unschuldig ist, denn deren Herausforderung heißt: Kunst am Bau. Und so gestalten sie den Vorraum der Toiletten im Musikbereich neu.

In der Gruppe ist eine sehr lockere Atmosphäre und es macht ihr Spaß, die Wände und sich anzumalen, denn gelegentlich färbt sich nicht nur die Wand. Auch diese Gruppe hatte Startschwierigkeiten, sie hatte ihre Folien und Skizzen am ersten Tag im Flur vor

dem Musikbereich liegen lassen und eine Putzfrau hat sie ausversehen weggeschmissen, weil sie nicht wusste, was das ist.

Auch mussten die Schülerinnen und Schüler die Wände erst grundieren, womit sie nicht gerechnet hatten, sie dachten, das wäre schon gemacht worden. Auch hatten sie nicht damit gerechnet, dass sie die Farbe selber kaufen müssen. Doch jetzt sind alle Probleme überwunden und die Gruppe gestaltet neue



Figurenzeichnungen an den Wänden und wird ihre Herausforderung mit einem neu gestalteten Vorraum abschließen können.

Carina, Redaktionsteam